



فهرس المحتويات

م	عنوان البحث	الصفحة
١	تصور مقترح للتغلب على معوقات تحقيق الميزة التنافسية بالجامعات المصرية د. محمد محمد بيومي الفضالي د. إيهاب إبراهيم حسن الصفتي	١
٢	الدور المأمول للأسرة في توعية أبنائها بالتعامل الإيجابي مع الذكاء الاصطناعي ومتطلبات تفعيله من المنظور التربوي الإسلامي "دراسة ميدانية" د. أحمد عبد الغني محمد رضوان	٨٤
٣	تصورات طلبة الجامعة المعاقين حول المشكلات التي تواجههم: دراسة وصفية في إطار مجموعة من المتغيرات الديموجرافية د. ولاء رجب عبد الرحيم	١٦٧
٤	تقويم واقع استراتيجيات التفكير الناقد في مناهج العلوم الاجتماعية بالمرحلة الثانوية: تحليل تطبيقي لتحديات التدريس وسبل التطوير د. زهوه سلامه العنزي	٢٠٤
٥	استراتيجية مقترحة قائمة على نظرية الحقول الدلالية في تنمية مهارات كتابة القصة القصيرة باللغة الألمانية لدى الطالب المعلم بقسم اللغة الألمانية بكلية التربية أ.م.د. هبه قناوى إبراهيم	٢٢٥



Table of Contents

	Title	
1	A Proposed Vision to Overcome the Obstacles to Achieving Competitive Advantage in Egyptian Universities Dr. Mohammad M. El-Fadaly Dr. Ihab I. Al- Safety	1
2	The Expected Role of the Family in Raising Awareness among its Children on Positive Engagement with Artificial Intelligence and the Requirements for its Activation from an Islamic Educational Perspective: A Field Study Dr. Ahmed A. Radwan	84
3	Perceptions of University Students with Disabilities Regarding the Problems they Face: A Descriptive Study within the Framework of a Set of Demographic Variables Dr. Walaa R. Abdelrahim	167
4	Evaluating the Reality of Critical Thinking Strategies in Social Science Curricula in Secondary School: An Applied Analysis of Teaching Challenges and Development Methods Dr. Zahwah S. Alanzi	204
5	Vorgeschlagene, auf der semantischen Feldtheorie basierende Strategie zur Förderung der Schreibkompetenz von Kurzgeschichten bei den DaF-Lehramtsstudierenden an der Pädagogischen Fakultät Ass. Prof. Dr. Heba K. Ibrahim	225